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Siendo las 13:00 del miércoles, 31 de marzo de 2021, se reúnen en la Sala de Profesores de la 
Escuela los arriba citados, en sesión ordinaria, con el siguiente: 

Orden del día 

1. Aprobación del acta de la Comisión de Calidad de 01/03/2021 

2. Informe final del SGIC del título 

3. Reunión con Delegados y Subdelegados de curso 

4. Informe del Presidente de la comisión 

5. Ruegos y preguntas 

Antes del inicio de la sesión, el Presidente de la comisión, comunica la disculpa del representante 
de los alumnos/as, que no puede asistir.  

1. Aprobación del acta de la Comisión de Calidad de 01/03/2021 

Se aprueba por unanimidad el acta anterior y su publicación en la web. 

2. Informe final del SGIC del título 

Se han tenido en cuenta las aportaciones al informe enviadas por los miembros de la comisión. 
Se cambia el término PAU por EBAU, ajustando así la nomenclatura actual de las pruebas. 

Las tasas de éxito y rendimiento mejoran respecto a cursos anteriores y están por encima de los 
valores de los títulos del área.  

Hasta el próximo curso no tendremos valores para la tasa de abandono. 

Sobre el informe se comentan los resultados académicos de las asignaturas, que en general son 
buenos, y se indica que se debe hacer un enfuerzo de seguimiento para que los estudiantes 
presenten los Trabajos Fin de Grado. 

El Presidente comenta los datos de perfil del profesorado, nº de doctores y tasas de experiencia 
docente.  
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En cuanto a la participación de los alumnos/as en las encuestas de calidad, se propone como 
medida para incrementar la participación, dedicar 15 minutos en alguna clase, para que se 
conecten y cumplimenten la encuesta. A este respecto, se señala que para realizar la encuesta 
conviene que tengan información de la evaluación. 

En cuanto a las prácticas externas, a pesar de las dificultades producidas por la pandemia y el 
estado de alarma, todos los alumnos matriculados el curso pasado, han podido finalizar los 
periodos de prácticas. 

Se acuerda incluir en las propuestas de mejora para el curso siguiente, aquellas que aun se 
encuentran en proceso. 

3. Reunión con Delegados y Subdelegados de curso 

El director de la Escuela informa de los temas tratados en la reunión, siendo en general muy 
positiva la valoración de los estudiantes, no reflejando cuestiones de importancia.  

En el tema de las menciones, la secretaria informa que en los títulos oficiales no aparecen las 
menciones, figurando exclusivamente la denominación genérica. Se consultará con el servicio 
de gestión académica.  

4. Informe del Presidente de la comisión 

Se ha enviado al Vicerrectorado de Ordenación Académica y Profesorado el autoinforme para 
la acreditación del Grado, así como las tablas y evidencias requeridas. 

Se está revisando el reglamento de prácticas externas y se está trabajando en la declaración de 
la política y objetivos de calidad del Centro. 

Se recuerda a los profesores/as que se necesario tener organizado todo el material del curso 
académico 2019-2020 para la visita de ANECA. 

5. Ruegos y preguntas 

Se comenta por parte de Secretaria que está pendiente de revisar la normativa específica de 
movilidad del Centro. 

No existiendo más temas que tratar, se levanta la sesión a las 14:02 horas. 
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